

Der Wassertropfen

Generalversammlung 2020

Auch die WV Gemeinde Sigriswil konnte ihre im April 2020 geplante GV nicht im normalen Rahmen abhalten. Die Beschlussfassung erfolgte in dieser speziellen Zeit auf schriftlichem Weg. Erfreulicherweise lag die Stimmbeteiligung bei knapp 60%. Die Anträge des Vorstandes zu den traktandierten 16 Geschäften wurden allesamt von der GV gutgeheissen. Sicher nehmen alle Liegenschaftsbesitzer mit Freude zu Kenntnis, dass trotz der in der nächsten Zeit hohen, geplanten Investitionen für das Jahr 2020 sämtliche Wassergebühren gleichbleiben. Die Genossenschafter/innen genehmigten auch zwei grössere Bauvorhaben. Der Leitungsersatz im Kirchweg in Merligen befindet sich bereits seit mehreren Wochen im Bau. Auf einer Länge von knapp 300m wird die bestehende Graugussleitung durch eine neue PE-Leitung ersetzt. Ein weiteres Bauprojekt ist im Gebiet Erizbühl – Oertliboden geplant, wo im Zusammenhang mit einem Projekt der BKW AG die bestehende Transportleitung aus den 1950er Jahren auf einer Länge von ca. 630m ersetzt werden soll. Weiter ermächtige die Generalversammlung den Vorstand eine allfällige Übernahme der WV Bärenegg vorzubereiten und an der GV 2021 zur Abstimmung zu bringen. Erste lose Gespräche mit Vertretern der WV Bärenegg haben bereits stattgefunden.

Sämtliche Genossenschafter/innen können bei Interesse, beim Büro Wasserversorgung, eine detaillierte Auskunft über die Ergebnisse zu den einzelnen Traktanden verlangen.

Wir danken allen Genossenschafter/innen für das uns entgegengebrachte Vertrauen in dieser aussergewöhnlichen Zeit und würden uns freuen, Sie im nächsten Jahr an der GV 2021 wieder unter normalen Umständen begrüssen zu können.

Bei Fragen allgemein rund ums kühle Nass stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

"Wasser ist unser Bier"